



Niederschrift

über die Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Gemeinde Krumbek
(KRUMM/KA/01/2018) vom 08.03.2018

Anwesend:

Vorsitzende/r

Herr Heino Trede

Mitglieder

Frau Frauke Bähnck

Herr Gerhard Gesk

zugleich Protokollführer

Frau Anne-Marie Muhs

Herr Jan-Peter Struve

Frau Helga Winter

Gäste

Herr Dieter Haasler

Gemeindewehrführer

Frau Brigitte Vöge-Lesky

Bürgermeisterin

Frau Hanna Helms

Frau Mona Groth

Abwesend:

Mitglieder

Herr Alexander Krieger

Beginn: 19:30 Uhr

Ende 21:30 Uhr

Ort, Raum: 24217 Krumbek, Im Dorfe 9, "Witt's Gasthof"

Tagesordnung:

Vorlagennummer:

- öffentliche Sitzung -

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Einwohnerfragestunde
3. Niederschrift der Sitzung vom 14.09.2017
4. Rückblick der Veranstaltungen
 - 4.1. Preisskat und Knobeln vom 16.11.2017
 - 4.2. Adventsfeier
 - 4.3. Preisskat und Knobeln vom 08.02.2018
 - 4.4. Kinderfasching

5. Planung Oster- und Maifeuer
6. Ideen für Strohfiguren 2018
7. Termin für Kinder-/Sommerfest
8. Verschiedenes

- öffentliche Sitzung -

TO-Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung

Der Ausschussvorsitzende Heino Trede eröffnet die Sitzung um 19:35 Uhr und begrüßt die anwesenden Gäste, darunter auch die Bürgermeisterin Brigitte Vöge-Lesky, sowie die Ausschussmitglieder. Teilnehmer gem. Anwesenheitsliste.

TO-Punkt 2: Einwohnerfragestunde

Es wurde berichtet, dass die Einladung zur KA nicht überall verteilt wurde. Die Bürgermeisterin berichtete, dass es auch in der Vergangenheit Probleme mit der Verteilung in Krumbek gab. Es wurde entschieden, dass zukünftig die Handzettel nach Heino Trede gebracht werden und dann an weitere Helfer zur Verteilung in Krumbek verteilt werden. Eine Verteilung mit dem Kieler Express findet nicht mehr statt.

Der Gemeindeführer Dieter Hassler berichtete, dass die Feuerwehr beim letzten Laternelaufen einen Verlust von ca. 200 € gemacht hat. Die Frage ob dieser Verlust aus dem Gemeindehaushalt ausgeglichen werden kann verneinte die Bürgermeisterin. Diese Kosten müssten aus den Einnahmen des Kinderfestes beglichen werden. Über Wege zukünftig zusätzliche Einnahmen zu generieren, werden weitere Überlegungen angestellt.

Auf Nachfrage zum Sachstand der geplanten Umwandlung der Telefonzelle zur „Bücherei“ wurde mitgeteilt, dass es keinen neuen Sachstand gibt. Von den Gästen wurde berichtet, dass die vorhandenen Bücher bei anderen „Telefonbüchereien“ teilweise durchfeuchtet seien. Es wurde vorgeschlagen ein Trockenmittel, z. B. Silicagel einzusetzen. Um das Projekt weiter voranzutreiben, wurde vorgeschlagen, eine Ortsbesichtigung durchzuführen, um den Aufwand und die möglichen Kosten zu ermitteln. Danach soll, bei der nächsten Bau- und Umweltausschusssitzung, der Umbau der Telefonzelle ein Punkt auf der Tagesordnung werden.

TO-Punkt 3: Niederschrift der Sitzung vom 14.09.2017

Die Niederschrift der Sitzung vom 14.09.2017 wurde angenommen.

TO-Punkt 4: Rückblick der Veranstaltungen

TO-Punkt 4.1: Preisskat und Knobeln vom 16.11.2017

Beim Preisskat bzw. Knobeln am 16.11.2017 waren insgesamt 32 Personen anwesend. 23 nahmen am Preisskat teil, 9 am Knobeln. Eine gelungene Veranstaltung.

TO-Punkt 4.2: Adventsfeier

An der Adventsfeier im Dezember nahmen insgesamt 53 Personen teil. Entgegen der Festlegung auf der letzten KA-Sitzung wurde kein Unkostenbeitrag erhoben. Anstelle des Unkostenbeitrags wurde eine Spendendose aufgestellt. Leider reichten die Spenden der Veranstaltung nicht aus, um die Kosten zu decken. Den Differenzbetrag trug die Gemeinde.

TO-Punkt 4.3: Preisskat und Knobeln vom 08.02.2018

Am 08. Februar nahmen insgesamt 19 Personen am Preisskat bzw. Knobeln teil. Davon 15 am Preisskat und 4 am Knobeln. Unter den Teilnehmern am Preisskat waren auch zwei Frauen.

TO-Punkt 4.4: Kinderfasching

Am Kinderfasching nahmen über 100 Personen teil. Heino Trede bedankte sich für die Unterstützung durch die Fam. Löwel und Ihrer Mitarbeiter.

Am Kinderfasching nahmen Familien aus allen drei Gemeinden teil, obwohl sich Stakendorf von diesem Event abgemeldet hatte.

Laut Aussage des KA-Vorsitzenden haben sich Bendfeld und Stakendorf nicht an den Kosten beteiligt.

Dies wird ein Punkt bei einem Treffen der KA-Vorsitzenden zur Erstellung der nächsten Veranstaltungsübersicht sein.

TO-Punkt 5: Planung Oster- und Maifeuer

Da Ostern in diesem Jahr recht früh ist und die Temperaturen sich noch im einstelligen Bereich bewegen, wird das Osterfeuer am 30. April um 18:00 Uhr als Maifeuer nachgeholt. Für die Durchführung werden freiwillige Helfer gesucht. Welche Posten zu vergeben sind und welche schon besetzt sind, wird auf unserer Webseite nachzulesen sein. Auch wird die Mög-

lichkeit geschaffen sich über die Homepage als freiwilliger Helfer bei Heino Trede zu melden. Im Park sollen Schilder aufgestellt werden, die darauf hinweisen, dass Grünabfälle oder sonstiger Unrat nicht unter das Feuerholz gehören. Dieter Hassler machte den Vorschlag, dass auch neue Mitstreiter durch die Teilnehmer der KA-Sitzung angesprochen werden, um diese als neue freiwillige Helfer für die Vorbereitungen zum Oster-/ Maifeuer zu gewinnen.

TO-Punkt 6: Ideen für Strohfiguren 2018

Die Korntage finden vom 21. Juli bis zum 19. August statt. Die Eröffnungsfeier findet in Stoltenberg statt.

Das erste Treffen zum Bau der Strohfiguren findet am 9. Mai um 18:00 Uhr statt. Heino Trede prüft ob es möglich ist anstelle des Mittwochs auch einen anderen Tag zum Bauen der Strohfiguren zu finden. Für das Bauteam werden noch Helfer gesucht.

Des Weiteren werden noch Ideen für die Strohfigur gesucht. Es wird geprüft, ob sich die Helfer auch über die Homepage melden können.

Anne Muhs stellt das Stroh zur Verfügung.

TO-Punkt 7: Termin für Kinder-/Sommerfest

Das Kinderfest findet am 30. Juni statt.

TO-Punkt 8: Verschiedenes

Die Bürgermeisterin berichtete, dass die Schaukel auf dem alten Spielplatz nicht mehr sicher ist und deswegen abgebaut werden muss. Die Arbeit wird durch den Gemeindearbeiter durchgeführt.

Am 13. April, 17:00 Uhr, findet die Aktion Saubere Gemeinde statt. Treffpunkt ist wieder das alte Feuerwehrgerätehaus.

Die Bürgermeisterin informierte über den Sachstand des Breitbandausbaues. Die Gemeinde Krumbek gehört zu einer der ersten Gemeinden in dem das Projekt startet. Die erste Informationsveranstaltung findet am 12. April um 19:00 Uhr in Witt's Gasthof statt. Weiter Informationen werden auf unsere Homepage zeitnah zur Verfügung gestellt.

Heino Trede berichtete, dass er unsere Gemeinde bei RTL Nord für eine Berichterstattung über den Bau der Strohfiguren angemeldet hat. Ob aus unsere Gemeinde oder aber aus eine anderen berichtet wird, ist noch nicht entschieden.

Für den Weihnachtsmarkt 2018 in Schönberg gibt es die Möglichkeit, das die umliegenden Gemeinden sich mit einem Stand präsentieren können. Eine Entscheidung ob die Gemeinde Krumbek sich beteiligt, steht noch aus.

Die nächste KA-Sitzung findet Mitte oder Ende Mai statt.

Anne Muhs informierte den KA, dass es in Charlottental ab August einen neuen Kindergarten mit verlängerten Öffnungszeiten geben soll. Weitere Informationen können bei Anne Muhs erfragt werden.

Der Ausschussvorsitzende beendet die Sitzung um 21:30 Uhr.

gez. Heino Trede
- Ausschussvorsitzender -

gez. Gerd Gesk
- Protokollführer -

gesehen:
Sönke Körber
- Amtsdirektor -